

# Banjir Landa Badan Jalan Proyek Drainase di Pandeglang Dikeluhkan Warga

Andang Suherman - [PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID](https://pandeglang.indonesiasatu.id)

Aug 17, 2022 - 23:34



*Banjir Landa Jalan Permukiman Ambuleuit Kelurahan Pagadungan Kecamatan Karangtanjung Kabupaten Pandeglang, Rabu (17/08/2022)*

PANDEGLANG, BANTEN, - Akibat guyuran air hujan badan jalan di beberapa titik lokasi di Kabupaten Pandeglang terkena banjir. Hal itu diduga akibat saluran drainase yang ada tak berfungsi optimal.

Dari pantauan awak media di lokasi banjir, tepatnya di ruas jalan Ambuleuit Kelurahan Pagadungan Kecamatan Karangtanjung Kabupaten Pandeglang, kemacetan pun terjadi akibat badan jalan tergenang air hingga mencapai ketinggian sekira 30 CM.

"Kami rasa banjir ini akibat drainase yang tak berfungsi optimal. Mungkin saja karena pekerjaan yang asal jadi," tukas beberapa warga setempat

Diakui seorang warga Kampung Ambuleuit yang enggan disebut namanya mengatakan, selama ada proyek pembangunan drainase, rumahnya sudah 5 kali kebanjiran.

"Bukan hanya badan jalan, rumah saya pun sejak ada pekerjaan proyek drainase ini, sudah 5 kali kena banjir. Dan itu setiap turun hujan. Dugaan saya itu karena saluran air tak berfungsi dengan baik, sehingga membuat air meluap dan menyebabkan banjir," ujarnya, Rabu (17/8/2022).

Dia juga menuturkan, selain menyebabkan banjir, akibat pekerjaan drainase itu pun mengakibatkan material tanah dan batu terbawa air hujan sampai ke bahu dan badan jalan raya.

"Kalau air yang datang besar, pasti tanah dan batu juga terbawa sampai ke jalan raya. Hal itu akan mengakibatkan jalan rusak, dan rawan terjadinya kecelakaan bagi pengguna jalan maupun pengendara," imbuhnya seraya menambahkan kalau dirinya mendukung terhadap pembangunan drainase, tetapi tidak terhadap pekerjaan yang menimbulkan masalah seperti ini.

Warga setempat berharap pemerintah dapat segera mengatasi permasalahan banjir yang melanda di wilayahnya.

"Kami ingin pemerintah dalam hal ini Pemkab Pandeglang melalui dinas terkait dapat segera menyelesaikan masalah banjir ini. Karena banjir di Pandeglang terjadi di beberapa titik lokasi seperti di ruas jalan depan SMAN 1 Pandeglang, Pasar Saketi, namun yang paling parah ada di dua wilayah, yakni di Ambuleuit dan depan SMAN 1 Pandeglang," pungkas Asep seorang pengendara saat melintas di ruas jalan tersebut \*\*\*0